





- a. Hambatan semantik (bahasa): hambatan semantik dalam komunikasi dapat menjadi suatu hambatan yang utama dalam proses penyampaian pesan secara efektif karena pesan akan disalah-artikan sehingga tidak akan mencapai apa yang diinginkan. Bahasa sebagai lambang komunikasi yang disampaikan komunikator seringkali tidak dipahami oleh komunikan sehingga terjadi kesalahan penafsiran atau arti.
- b. Hambatan teknis: hambatan ini terjadi karena terdapat keterbatasan fasilitas dan peralatan komunikasi. Sehingga pesan yang disampaikan menjadi tidak utuh. Kebisingan juga dapat memicu dalam hambatan ini.
- c. Hambatan bola salju : hambatan ini berasal dari manusianya sendiri, dalam komunikasi sebuah organisasi atau birokrasi yang mempunyai banyak anggota akan mengakibatkan adanya perbedaan persepsi dan menyimpang, pesan yang diterima menjadi membesar sampai jauh karena pesan yang disampaikan akan ditanggapi sesuai dengan selera para penerima pesan. Sebagai contoh, dalam penelitian ini seperti komunikasi birokrat desa kepada warga desa. Pesan dapat berubah sedemikian rupa sehingga inti dari pesan yang ingin disampaikan tidak terwujud.

Selain istilah komunikasi, istilah politik tak kalah populernya dalam masyarakat. Umumnya segala sesuatu yang dilakukan atas dasar kepentingan kelompok atau kepentingan kekuasaan seringkali disematkan dengan istilah politik. Mengenai istilah politik, Jean Bodin lah ilmuwan pertama yang

























































Pada dasarnya, orang menelaah dan melakukan kalkulasi atas berbagai tindakan alternatif yang tersedia baginya. Mereka membandingkan jumlah imbalan yang diasosiasikan dengan setiap tindakan. Mereka pun mengkalkulasikan kecenderungan bahwa mereka benar-benar akan menerima imbalan. Imbalan yang bernilai tinggi akan hilang nilainya jika seseorang menganggap bahwa itu semua dipandang sangat mungkin diperoleh. Jadi terjadi interaksi antara nilai imbalan dengan kecenderungan diperolehnya imbalan. Imbalan yang paling tidak diinginkan adalah imbalan yang paling tidak bernilai dan cenderung tidak mungkin atau sulit diperoleh.

Proposisi rasionalitas menunjukkan pengaruh teori pilihan rasional pendekatan Homans. Homans mengaitkan proposisi rasionalitas dengan keberhasilan, stimulus, dan propisisi nilai. Proposisi rasionalitas mengatakan pada kita bahwa benar tidaknya orang akan melakukan tindakan tergantung pada persepsi mereka tentang probabilitas sukses. Homans berargumen bahwa persepsi apakah peluang sukses tinggi atau rendah ditentukan oleh sukses di masa lalu dan kemiripan dengan situasi masa kini dengan situasi sukses di masa lalu.

Pada akhirnya teori Homans dapat diringkas menjadi pandangan tentang aktor sebagai pencari keuntungan yang rasional. Namun, teori Homans yang berangkat dari pendekatan psikologi mengandung kelemahan di segi keadaan mental dan di segi struktur berskala luas. Tetapi meski dengan kelemahan demikian Homans tetap menjadi pakar perilaku (behaviorist) yang berpikir dengan tegas di tingkat perilaku individual.

